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Depois, senhor Deputado, efetivamente, muitas das vezes são questões que já existem 

na via pública há algum tempo, concordo consigo, acho que muitas das vezes o pilarete 

que tem que ser colocado, como sabemos, se não conseguimos impedir estacionamento 

abusivo na via pública. Às vezes o afastamento até ao limite do passeio de 20 cm ou 30 

cm, como penso que estava a referir-se, permite que um dos rodados do carro fique em 

cima do passeio, portanto. Tem que ser recolocado, efetivamente, e faremos esse 

trabalho, uma vez que o pilarete tem que estar à face do lancil que impeça de todo, 

efetivamente, o estacionamento abusivo. ---------------------------------------------------- 

E, portanto, tudo faremos à medida que vamos intervindo de corrigir o que tiver para 

corrigir e aquilo que está bem é para manter, como é óbvio, e as intervenções que serão 

feitas, serão feitas sempre de acordo com os critérios, cumprindo os requisitos para a 

mobilidade urbana de todos.  ----------------------------------------------------------------- 

Muito obrigado.”-------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Mesa da Assembleia declarou encerrado o presente período, 

passando ao seguinte. ------------------------------------------------------------------------- 

 

************** 

 

VIII – PERÍODO DA ORDEM DO DIA ------------------------------------------------------ 

O senhor Presidente da Mesa da Assembleia apresentou os assuntos constantes da 

Ordem do Dia, colocando aqueles à apreciação da Assembleia Municipal, nos termos que 

de seguida se enuncia: ------------------------------------------------------------------------ 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 1– Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea a) do n.º 1 do 

artigo 25.º da Lei n.º 75/2013 de 12 de setembro, na sua atual redação, da 

proposta da C.M.A. relativa a “SIMAS - 2.ª Alteração Orçamental Modificativa 

2024 – Modificações ao Orçamento da Receita, da Despesa e Aplicação de Parte 

do Saldo de Gerência (Proposta n.º 403/2024)”. -------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Mesa da Assembleia informou que, e de acordo com o que 

ficou definido em conferência de representantes, foi estabelecido um período de 15 

minutos para a discussão da presente proposta, tendo a mesma sido analisada pela 

Comissão de Desenvolvimento Económico, Finanças e Administração, que emitiu o 
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respetivo parecer favorável por maioria.  ----------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

De seguida deu a palavra ao senhor Presidente da Câmara para apresentação da 

proposta. --------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Presidente da Câmara:  ------------------------------------------------------- 

“Senhor Primeiro Secretário, é exatamente isso, portanto, é a integração do saldo de 

gerência no orçamento de 2024 dos SIMAS, no valor não é todo, é uma parte de quatro 

milhões oitocentos e dezasseis, e seiscentos euros para fins de, para a rubrica de 

aquisição de bens e serviços, nomeadamente água, para que seja possível dotar estas 

ações até ao final do ano.  --------------------------------------------------------------------- 

E, no fundo, é isso, integração e aplicação de parte do saldo de gerência do ano 2023 no 

orçamento de 2024. --------------------------------------------------------------------------- 

Muito obrigado.”-------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

De seguida o senhor Presidente da Mesa da Assembleia procedeu à abertura de 

inscrições e interveio o seguinte Membro, nos termos que se enuncia: -------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Luís Machado (BE): ------------------------------------------------------------- 

“Muito obrigado, senhor Primeiro Secretário. Boa noite a todas e a todos.  ---------------- 

Nada temos a obstar relativamente a esta proposta apresentada, apenas queríamos 

colocar uma questão ao Executivo na pessoa do senhor Presidente e perguntar para 

quando a implementação da automatização da tarifa social da água? ---------------------- 

Medida que foi, vou dizer assim, aprovada há muito em sessão camarária.  --------------- 

Muito obrigado.”-------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não havendo mais intervenções, o senhor Presidente da Mesa da Assembleia deu a 

palavra ao senhor Presidente da Câmara para as respostas tidas por convenientes. --- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Presidente da Câmara:  ------------------------------------------------------- 

“Logo que seja deliberado no Conselho de Administração, será trazido também à Câmara 

e seguramente à Assembleia Municipal.  ----------------------------------------------------- 

Muito obrigado.”-------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Não se tendo registado mais nenhuma intervenção por parte dos membros da 

Assembleia Municipal, o senhor Presidente da Mesa da Assembleia colocou a 

proposta a votação, a qual foi aprovada por maioria, com 17 votos a favor (PS) e 4 

votos contra (CDU) e 12 Abstenções (6 PSD, 2 BE, 2 CHEGA e 1 PAN), anexando à 

presente ata, dela constituindo parte integrante, o documento ora aprovado bem como o 

parecer sobre ele emitido. --------------------------------------------------------------------  

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 2 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea o) do n.º 1 do 

artigo 25.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, da 

proposta da C.M.A. relativa a “Criação do Gabinete de Estudos Financeiros e 

Inventário – Unidade Orgânica Flexível de 3.º Grau e 2º Alteração ao Mapa de 

Pessoal (Proposta n.º 424/2024)”. ------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 3 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea c) do artigo 

6.º do Decreto-Lei n.º 305/2009, de 23 de outubro, e do n.º 2 do n.º 4 da Lei 

n.º 49/2012, de 29 de agosto, ambos os diplomas na sua atual redação, da 

proposta apresentada pela C.M.A. relativa a “Fixação do Número de Unidades 

Orgânicas de Direção Intermédia de 3º Grau do Município da Amadora 

(Proposta n.º 493/2024)”. ----------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Mesa da Assembleia informou que, e de acordo com o que 

ficou estabelecido na Conferência de Representantes, a discussão das propostas 

relativas aos pontos 2 a 3 será conjunta, por um período de 15 minutos, sendo objeto de 

votação em separado. ------------------------------------------------------------------------- 

Mais informou que as referidas propostas foram analisadas pela Comissão de 

Desenvolvimento Económico, Finanças e Administração, e sobre as quais foram emitidos 

pareceres favoráveis, por unanimidade.  ----------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

De seguida deu a palavra ao senhor Presidente da Câmara para apresentação das 

propostas. -------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Presidente da Câmara:  ------------------------------------------------------- 


